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“ВМГ-ІНДУСТРЫ” ХАВАЕ НЯШЧАСНЫЯ ВЫПАДКІ

Пра гэта паведамляюць работнікі замежнага прадпрыемства, якое ў Магілёве займаецца 
вырабам прадукцыі мэблевай маркі “IKEA”.

Рабочыя кажуць, што нягледзячы на су-
часны выгляд завода на яго тэрыторыі па-
стаянна парушаецца тэхніка бяспекі. 

Да прыкладу, аднаму з рабочых на стан-
ку адрэзала руку. Ён не меў права праца-
ваць на ім, аднак яго гэта прымусілі рабіць. 
Мужчына дагэтуль ходзе на працу, аднак 
фізічна не працуе. За кошт прадпрыемства 
яму абяцалі паставіць пратэз, аднак дагэ-
туль яго няма. 

Другі выпадак адбыўся з маладой жан-
чынай. Ёй на штампоўцы раздрабіла паль-
цы. Кіраўніцтва завода зрабіла ўсё магчы-
мае для таго, каб даказаць, што жанчына 
сама парушыла тэхніку бяспекі за што і 
паплацілася. Яе абвінавацілі ў тым, што 
яны піла таблеткі, якія запавольвалі яе рэ-
акцыю.

Жанчына была пэўны час на 
бальнічным, выйшла на працу, аднак, калі 
зноўку пайшла на бальнічны ў сувязі з тым, 
што ў яе захварэла дзіця, то ёй сказалі, што 
яна вельмі часта хварэе і такія работнікі за-
воду не патрэбны. Яе папрасілі звольніцца, 

гэтаксама як і яе мужу, які таксама працаваў 
на гэтым заводзе.

Трэці выпадак быў звязаны з тым, 
што на галаву рабочаму ўпала бервяно. У 
яго была рваная рана на твары, а таксама 
аказаўся пашкоджаны хрэбетнік. Месца, 
дзе адбыўся няшчасны выпадак, цяпер спе-
цыяльна агароджана. Сам жа рабочы пасля 
інцыдэнта мусіў звольніцца.

Рабочыя кажуць, што шматлікія няш-
часныя здарэнні адбываюцца з-за таго, 
што кіраўніцтва завода дае загады ставіць 
за станкі не прайшоўшых адпаведную 
падрыхтоўку рабочых.

 Варта дадаць, што пры будаўніцтве 
“ВМГ-індустры” ад моцнага ветра ад-
былося падзенне двух перагародак. Гэта 
здарылася з-за парушэння прынцыпаў 
будаўніцтва – сцены не былі замацаваны 
належным чынам. Магілёўская пракурату-
ра адмовілася расследаваць гэты факт, хоць 
і генеральны дырэктар “ВМГ-індустры” яго 
прызнаў. Толькі дзякуючы выпадковасці 
ніхто з людзей не пацярпеў.

Галоўнае ўпраўленне 
юстыцыі Магілёўскага аб-
лвыканкама набыла сабе 
аўтамабіль за 33 тысячы 
долараў. Гэта стала Skoda  
Superb у камплектацыі 
Ambition. 

Гэта адзін з найлеп-
шых аўтамабіляў чэскай 
вытворчасці. Абыйшоўся ён у 
адпаведнасці са звесткамі сай-
та дзяржзакупак у 330 660 000 
рублёў. 

Таксама свой аўтапарк 
вырашылі адрамантаваць 
і супрацоўнікі Упраўлення 
КДБ Магілёўскай вобласці. 
Яны закупілі запчастак для 
сваіх машын на суму 9 тысяч 
долараў, піша сайт “Малако”. 

Сярод аўтапарка 
супрацоўнікаў спецслуж-
бы акрамя ГАЗаў і ВАЗаў 
фігуруюць аўтамабілі Аўдзі 
А8 4,2Q 2000 г.в., Вольва S80 
2,4 (2006 г.в)., Опель Астра H 
1,8 (2006 г.в)., Таёта Аўрыс 1,6 
(2008 г.в). и Шкода Актавіа 
2,0T (2007 г.в).  

Тым часа ў суседняй 
Украіне пасля адбыўшайся 
сацыяльнай рэвалюцыі на 
продаж праз аўкцыён будзе 
выстаўлена 1200 аўтамабіляў 
чыноўнікаў бізнес-класа. Усе 
атрыманыя ад продажу грошы 
пойдуць у дзяржаўны бюджэт. 
Плануецца, што ўсе ўкраінскія 
чыноўнікі вышэйшага звяна 
перасядуць на свае ўласныя 
аўтамабілі. 

Дыскамфорта яны не адчу-
юць, бо ва Украіне ўлада і гро-
шы - паняцці неразрыўныя. 
Беларусь пачала ісці гэтым жа 
шляхам.

ПРЫГОЖА ЖЫЦЬ 
ЧЫНОЎНІКАМ НЕ 
ЗАБАРОНІШ

Впервые мысль о бизнес-инкубато-
ре, позаимствованная, кстати, в Мин-
ской области, могилевскими област-
ными чиновниками была озвучена в 
ноябре 2013 года на конференции Объ-
единения предпринимателей Могилев-
ской области. Сегодня же она обрела 
конкретные пункты по реализации, 
а также финансовое сопровождение, 
заявил заместитель председателя ко-
митета экономики Могилевского об-
лисполкома Виктор Красовский на 
заседании областного Совета по раз-
витию предпринимательства в начале 
февраля.

«Жизнь показывает, что есть 
острая необходимость в создании цен-
тров поддержки для молодежи и для 
женщин, которые решили заниматься 
бизнесом. Такая практика повсемест-
но распространена в Европе и хорошо 
себя зарекомендовала. Используя их 
опыт, мы сможем эту идею успешно и 
в короткие сроки претворить в жизнь 
у себя», – отметил Красовский.

Первые шаги, по его словам, уже 
сделаны – есть инициативная группа, 
которая занимается в настоящее время 
поиском площадки для открытия биз-
нес-центра для женщин. В создавае-
мом инкубаторе планируют оказывать 
консультативную, юридическую и об-
разовательную помощь начинающим 
женщинам-предпринимателям. На его 
базе возможно размещение небольших 
фирм, создаваемых женщинами.

Помимо инкубатора для стиму-
лирования женского предпринима-
тельства будет рассмотрен вопрос об 
открытии портала, посвященного во-
просам женского предприниматель-
ства, сообщает сайт mogilevnews.by.

Отметим, что когда в ноябре 2012 
года идею о женском бизнес-инкубато-
ре озвучивал главный специалист об-
ластного комитета экономики Артем 
Иванюшин, он отмечал, что она пока 
не нашла широкого отклика у потен-
циальных бизнесвимин Могилевской 
области. «К сожалению, на сегодняш-
ний день каких-то инициативных 
предложений к нам не поступало», -  
говорил Иванюшин, отмечая при этом, 
что «желающие есть». 

По его словам, 
большинство жен-
щин–предпринимате-
лей работают в сфере 
торговли и услуг. 

Среди потенциаль-
ных клиентов инкуба-
тора власти видили, в 
частности, предпри-
нимательниц, отка-
завшихся от занятия 
свиноводством и вы-
бирающих иную сферу 
предпринимательской 
деятельности, пишет «Ежедневник».

Ушлости и проворству могилев-
ских чиновников можно позавидовать 
– меньше чем за четыре месяца они 
смогли убедить могилевских женщин, 
что тем позарез нужен бизнес-инкуба-
тор, стены которого, чтобы отличаться 
от обычного бесполого, видимо, будут 
выкрашены в розовый цвет. В общем, 
смогли продать снег зимой. 

А вот наш президент озабочен дру-
гим, более серьезным делом – борьбой 
с «вшивыми блохами», которых не де-
лит на мужчин и женщин. И поэтому 
он издает проект своего указа «О неко-
торых вопросах регулирования пред-

принимательской деятельности и ре-
ализации товаров индивидуальными 
предпринимателями и иными физиче-
скими лицами», который, по мнению 
председателя предпринимательского 
РОО «Перспектива» Анатолия Шум-
ченко, делает невозможной работу де-
сятков тысяч «ипэшников».

По новому указу ИП обязаны обе-
спечить наличие документов, под-
тверждающих приобретение товаров 
на территории Таможенного союза. 
Они бы и рады, но обеспечить наличие 
сопроводительных документов ИП се-
годня нереально. «Предприниматели 
самозаняты, они покупают сравни-
тельно небольшие партии товара на 
оптовых рынках в России, там на то-
вары сопроводительных документов 
никто не предоставляет. Это уже было 
доказано, в том числе и представителя-
ми средств массовой информации, ко-

торые ездили на оптовые рынки в Мо-
скву», — заявил БелаПАН Шумченко.

По его словам, в случае принятия 
проекта указа в подготовленном виде 
деятельность десятков тысяч предпри-
нимателей будет невозможной. Ука-
зами президента Беларуси работа мо-
сковских рынков не регулируется.

«Мы призываем продлить сроки 
обсуждения норм указа и включить 
в рабочую группу, которая занимает-
ся данным документом, лиц, которые 
действительно представляют интересы 
индивидуальных предпринимателей», 
— говорит Шумченко.

НАРОЖДАЮЩЕЕСЯ ДЕТИЩЕ МОГИЛЕВСКИХ ОБЛАСТНЫХ 

ЧИНОВНИКОВ - ЖЕНСКИЙ БИЗНЕС-ИНКУБАТОР

ЭКАНОМІКА

Пока власти одного из самых отсталых беларуских регионов создают некий невиданный доселе в стране женский бизнес-ин-
кубатор, Александр Лукашенко намерился по-новому «кошмарить» бизнес.
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МЯСЦОВЫЯ НАВІНЫ

Согласно данным, предоставлен-
ным генеральным директором пор-
тала tut.by Александром Чеканом, 
отток интернет-пользователей на 
Могилевщине происходил с одина-
ковой динамикой как в областном 
центре, так и в целом по области. В 
декабре 2013 года в регионе интер-
нетом пользовались на 11% меньше, 
чем в декабре 2012 года. Это являет-
ся самым большим падением среди 
всех областей. 

Как отмечают исследователи 
интернета в Беларуси, уменьшение 
числа выходящих в виртуальное 
пространство также имело место в 
2013 году в Брестской и Витебской 
областях. В остальных регионах, а 
также в Минске количество интер-
нет-пользователей выросло.

В настоящее время на Могилев-
скую область, также как и на Грод-
ненскую приходится 11% всех бело-
русских интернет-пользователей, 
что является самой малой долей по 
сравнению с другими регионами. 
Однако, в декабре 2012 года у Моги-
левской области было 13%, а у Грод-
ненской – 10%.

Также и Могилев, где сосредо-
точено 55% интернет-аудитории 
региона, стал самым маленьким из 
областных городов по количеству 
интернет-пользователей.

«Как и весь Байнет, Могилевский 
регион взрослеет», - отмечает Алек-
сандр Чекан. По его словам, доля 
пользователей в возрасте старше 35 
лет увеличилась на 8%. На декабрь 
2013 года пользователи старше 35 

лет составляли 45% всей областной 
интернет-аудитории. В то же время 
пользователи более младшего воз-
раста уменьшили свое присутствие 
в интернете.

«Явными у интернет-сегмента об-
ласти стали «женские» черты. Если 
год назад самым «женственным» 
считался Витебск, где доля женской 
интернет-аудитории составляла 
54,5%, то теперь в этом статусе его 
опережает Могилев с показателем 
53,7%», - говорит Чекан.

В свою очередь в Брестской обла-
сти мужчин, выходящих в интернет, 
больше, чем в других регионах стра-
ны – 52,8%. Хотя в целом доля жен-
щин среди пользователей интернета 
практически равна доле мужчин - 
50,53% против 49,46%.

В разговоре с журналистами 
Александр Чекан отметил, что в на-
стоящее время в Могилеве 300 тысяч 
интернет-пользователей, и на сегод-
няшнюю конференцию зарегистри-
ровалось порядка 250 человек, что 
больше, чем в предыдущие годы. 
Поэтому организаторы считают, что 
интерес к теме мероприятия в Моги-
леве есть.

Чекан уверен, что одной из фун-
даментальных преград в развитии 
бизнеса в интернете в Беларуси яв-
ляется отсутствие конкуренции. 
«Потому что любая реклама имеет 
смысл, когда есть достаточно замет-
ная конкуренция. А если какой-то 
рынок монополизирован, то там ре-
клама вообще не нужна», - отмечает 
гендиректор Tut.by.

В МОГИЛЕВСКОЙ ОБЛАСТИ СНИЖАЕТСЯ 

КОЛИЧЕСТВО ИНТЕРНЕТ-ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ

В Могилевской области количество интернет-пользователей снизилось на 65 
тысяч человек, об этом было заявлено на конференции «Деловой интернет», 
которая прошла 4 марта в Могилеве.

В свою очередь портал www.rabota.tut.
by представил ТОП-10 наиболее высоко-
оплачиваемых специалистов в Могилев-
ской области. Так, программист MacOS, 
работающий в иностранной ИТ-компании, 
получает от 2500 долларов, супервайзер в 
компании, производящей напитки, – 2000 
долларов, руководитель сбытового подраз-
деления предприятия по производству и 
реализации стройматериалов – 1700 долла-
ров, начальник отдела авторского надзора 
иностранной инжиниринговой компании, 
как и руководитель региональных продаж 
компании-дистрибьютора товаров группы 
FMCG – от 1600 долларов. 

Торговый представитель в компании, 
производящей напитки имеет 1500 долла-
ров. Такую же зарплату, согласно данным 
интернет-портала, получает оценщик в 
компании, специализирующейся на оцен-
ке имущественных прав, супервайзер в 
компании-дистрибьюторе бытовой химии, 
директор филиала фирмы, выполняющей 
строительно-монтажные работы, а также 
руководитель отдела продаж в торговой 
компании.

На конец 2013 в национальной домен-
ной зоне в Могилевской области было 3700 
доменов, или 3,8% от всех доменов.by, от-
мечалось в информации, которую предста-
вил директор hoster.by Сергей Повалишев. 
Это также самый низких показатель среди 
всех регионов. Самый высокий в Минской 
области – 77%.

«За два года национальная доменная 
зона выросла более, чем в 2 раза – с 45 ты-
сяч доменов до 94 тысяч 400 в конце 2013 
года. А по темпам роста в 2013 году .by с по-
казателем в 20% смогла опередить домен-
ные зоны Португалии (.pt), Исландии (.is), 
Черногории (.me), Румынии (.ro), которые 
являются самыми быстрорастущими в Ев-
ропе», - сообщил представитель hoster.by. 
Он отметил, что на начало марта 2014 года 
в белорусской национальной доменной 
зоне зарегистрировано 98 тысяч 500 доме-
нов.

Также было отмечено, что 92% доменов 
.by зарегистрировано на резидентов РБ. В 
то же время 2164 приходится на Россию, 
1733 – на Германию, 1420 – на США, 648 – 
на Украину, 580 – на Данию.

НА МОГИЛЕВЩИНЕ МЕНЬШЕ ВСЕ-
ГО САЙТОВ В НАЦИОНАЛЬНОЙ ДО-
МЕННОЙ ЗОНЕ В БЕЛАРУСИ

В МОГИЛЕВЕ АЙТИШНИКИ ОДНИ 
ИЗ САМЫХ ВЫСОКООПЛАЧИВАЕ-
МЫХ

СМІ: ЯНУКОВІЧ ЛЯЖЫЦЬ З ІНФАРКТАМ, СТАН ЦЯЖКІ?

Як адзначае газета «Маскоўскі камсамолец», спасылаючыся 
на сваю крыніцу, Януковіча ў цяжкім стане шпіталізаваны ў 
адну з медыцынскіх устаноў Масквы. Па дадзеных газеты, экс-
прэзідэнта шпіталізавалі з падазрэннем на інфаркт.

Як адзначае газета «Маскоўскі камсамолец», спасы-
лаючыся на сваю крыніцу, Януковіча ў цяжкім стане 
шпіталізаваны ў адну з медыцынскіх устаноў Масквы. Па 
дадзеных газеты, экс-прэзідэнта шпіталізавалі з падазрэн-
нем на інфаркт.

«Стан яго здароўя ацэньваецца як «цяжкі». Афіцыйнага 
пацверджання інфармацыі пакуль няма», — паведамляе вы-
данне.

Як паведамлялася раней, журналісты пачалі шукаць до-
казы таго, ці жывы яшчэ Віктар Януковіч, паколькі крыніцы 
інфармагенцтва УНІАН паведамляюць, што экс-прэзідэнта 
Украіны ўжо няма ў жывых.

Як вядома, у апошні раз Януковіча жывога бачылі 28 лю-
тага 2014 года падчас яго прэс-канферэнцыі ў Растове-на-
Доне ў выставачным цэнтры «ВертолЭкспо».

Пасля гэтага яго аднапартыйцы і людзі з яго атачэння ва 
Украіне не пацвярджалі, што ён выходзіў на сувязь. А чуткі 
пра смерць Януковіча ў апошні час з’яўляліся не менш за 3 
разы і актыўна распаўсюджваліся ў інтэрнэце.

АЛЕКСАНДР ЛУКАШЕНКО СТАЛ ДЕДУШКОЙ В СЕДЬМОЙ РАЗ 

Девочка появилась на свет 28 февраля 2014 года в респу-
бликанском научно-практическом центре «Мать и дитя», 
который находится в Минске на улице Орловской.

У Дмитрия и Анны Лукашенко также подрастают еще 
две дочери – Анастасия и Дарья.

Летом прошлого года Александр Лукашенко стал дедом 

в шестой раз. У помощника президента по вопросам на-
циональной безопасности Виктора Лукашенко 21 августа 
родился четвертый ребенок. Мальчика назвали Ярослав. 
В большой семье Виктора и Лилии Лукашенко растут два 
мальчика и две девочки: старшей дочери Виктории – 15 лет, 
сыну Александру – 8 лет, дочери Валерии – 5 лет.

Президент Беларуси Александр Лукашенко стал дедом в седьмой раз – 28 февраля в семье его среднего сына Дмитрия и его 
супруги Анны родилась третья дочка, которую назвали Александрой.

РОССИЯ ПРЕРЫВАЕТ ДИПЛОМАТИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ С УКРАИНОЙ

«Белорусский партизан»

Об этом заявил постоянный представитель России при ООН Виталий Чуркин, сообщает Центр новостей ООН.

Постоянный пред-
ставитель России при 
ООН заявил, что по-
литические отношения 
его страны с Украиной 
прерваны, поскольку 
Москва не признает ле-
гитимности нынешних 

украинских властей, сообщается на сайте ООН.
«Виталий Чуркин выразил надежду на то, что визи-

ты первого заместителя Генерального секретаря ООН Яна 
Элиассона и помощника Генерального секретаря ООН по 
правам человека Ивана Шимоновича в Киев побудят власти 
Украины провести быстрое и независимое расследования 
нарушений прав человека, в том числе убийств снайпера-
ми участников протестов и полицейских», - сообщает сайт 
ООН.

Посол приветствовал приезд в Украину Помощника Ге-
нерального секретаря ООН по правам человека Ивана Ши-
моновича.

Отвечая на вопрос о референдуме, постоянный предста-
витель России отметил, что на голосование вынесено два 
вопроса, один из которых касается присоединения Крыма 
к России, а другой - сохранения Крыма в составе Украины 
с широкими полномочиями, которые были закреплены в 
конституции 1992 года. Постпред сказал, что такое решение 
было принято парламентом Крыма и у него нет больше ни-
какой информации. 

Виталий Чуркин добавил, что вопрос о референдуме он 
может комментировать только как российский наблюда-
тель.

По его словам, после того как жители Крыма определят-
ся, Россия, если потребуется, будет решать, какие предпри-
нять действия, пишет «Украинская правда».



6 МЯСЦОВЫЯ НАВІНЫ

Станислав Дубовик

3ВЫБАРЫ-2014

Яўген Калмач

Нагадаем, 24 снежня 2013 года 
супрацоўнікі міліцыі абвінавацілі Кас-
цова ў парушэнні парадку арганізацыі і 
правядзення масавых мерапрыемстваў, 
палічыўшы яго стваральнікам групы 
«Стоп-падатак». У дачыненні да ма-
ладога чалавека склалі пратакол на 
падставе ч. 1 арт. 23.34 КоАП, забралі 
ў яго ноўтбук. 26 снежня Касцоў быў 
выкліканы ў Кастрычніцкі РАУС 
Магілёва для вывучэння яго перапіскі ў 
сацсетках. З міліцыі Касцова даставілі ў 
суд, які прыняў рашэнне пакараць яго 
трыма суткамі арышту. Пасля актывіст 
абскардзіў рашэнне суда першай 
інстанцыі ў Магілёўскім аблсудзе, які 
па фармальных акалічнасцях адмяніў 
пастанову суддзі Кастрычніцкага раё-
на Алены Селядцовай і накіраваў спра-
ву на новы разгляд.

Новы суд пачаўся 17 лютага, але па 
хадайніцтву падсуднага быў перанесе-
ны на 21 лютага.

«На судзе 21 лютага прысутнічаў 

той самы маёр Зайцаў, які праводзіў 
маніторынг інтэрнэту. Спачатку ён 
даваў паказанні і не ўтойваў, што яны 
без мяне адкрывалі мой камп’ютар», 
— сказаў «Нашаму Магілёву» Антон 
Касцоў.

«Я ж настойваў на тым, што былі 
парушаны мае правы канстытуцый-
ныя, правы чалавека ў прынцыпе. 
Гаварыў, што вобыск майго камп’ютара 
без мяне не павінен быў праводзіцца», 
— адзначыў актывіст.

Нягледзячы на доказы Касцова, 
які з’яўляецца членам АГП і цяпер 
зарэгістраваны ў якасці кандыдата ў 
дэпутаты Магілёўскага гарсавета, суд-
дзя Вольга Зарачнюк прызнала яго 
вінаватым у арганізацыі акцыі «Стоп-
падатак» 20 снежня ў Магілёве. 
Актывіст быў ізноў асуджаны на трое 
сутак адміністрацыйнага арышту, якія 
былі залічаны як адбытыя раней.

Тым не менш Касцоў мае на-
мер абскардзіць рашэнне суда 

Кастрычніцкага раёна ў Магілёўскім 
абласным судзе.

Таксама актывіст рыхтуе скаргу ў 
пракуратуру адносна адказу, дадзена-
га яму начальнікам магілёўскага ІЧУ 
Сяргеем Красновым. Антон Касцоў 
спрабаваў прыцягнуць да адказнасці 
супрацоўнікаў ізалятара, які змясціў 
яго ў адну камеру з асобай, якая раней 
адбывала пакаранне за крымінальнае 
злачынства. Аднак Красноў адказаў 
яму, што няма магчымасці ўстанавіць, 
з кім менавіта ў камеры знаходзіўся 
Касцоў падчас свайго знаходжання ў 
ІЧУ.

У МАГІЛЁВЕ СУД ІЗНОЎ ПРЫГАВАРЫЎ УДЗЕЛЬНІКА ГРУПЫ «СТОП-

ПАДАТАК» У САЦЫЯЛЬНАЙ СЕТЦЫ «УКАНТАКЦЕ» ДА АРЫШТУ

Кастрычніцкі суд Магілёва зноў прыгаварыў да трох сутак адміністрацыйнага 
арышту ўдзельніка групы «Стоп-падатак» у сацыяльнай сетцы «УКантакце» Антона 
Касцова.

Как рассказал «Нашаму Магілёву» 
Александр Хамратов, в середине февра-
ля Могилевская городская избирательная 
комиссия отказала ему в регистрации, со-
славшись на то, что в подписных листах за 
его выдвижение расписывались граждане, 
не зарегистрированные в данном округе.

«В своих доводах, обжалуя решение го-
родской комиссии, я указывал, что место 
жительства гражданина не обязательно 
должно совпадать с его регистрацией по 
месту жительства. В подписных листах 
говорится о месте жительства, а не месте 
регистрации», - рассказал Хамратов.

По его словам, у избирательной комис-

сии не было доказательств, что подписав-
шиеся за выдвижение его кандидатуры не 
проживали по указанным местам, хоть и 
не были там зарегистрированы. 

«Также они ссылались на то, что 15% 
подписей у меня недействительны. Я пере-
считал, получилось 14,6%. Я это тоже им 
говорил», - отметил активист.

Могилевская областная комиссия по 
выборам депутатов местных советом при-
шла к выводу, что жалоба Александра 
Хамратова не подлежит удовлетворению. 
Активист обратился в Могилевский об-
ластной суд.

МОГИЛЕВСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ ОТКАЗАЛА 

АКТИВИСТУ АЛЕКСАНДРУ ХАМРАТОВУ В РЕГИСТРАЦИИ КАНДИДАТОМ 

В ДЕПУТАТЫ

Могилевская областная комиссия по выборам отказала в удовлетворении жалобы общественного активиста Алек-
сандра Хамратова, который не был зарегистрирован кандидатом в депутаты Могилевского горсовета по 8-му округу.

ВЫБАРЫ-2014

Уважаемые избиратели!
Казалось бы - мы с вами стоим у порога важного собы-

тия, которое называется – выборы депутатов местных Со-
ветов депутатов, однако это далеко не так.

Выборов у нас в стране нет, избранные депутаты мест-
ных Советов депутатов не имеют достаточных полномочий 
для решения простых проблем, а три ветви власти (законо-
дательная, исполнительная и судебная) зажаты в один ку-
лак.

Сразу отвечу на вопрос зачем я, пенсионер и Ветеран 
труда, принимаю участие в этой избирательной кампании. 

Я устал от того, что в нашей стране невозможно добить-
ся правды и справедливости, а также уважения к пожилым 
людям. Я устал от того, что чиновник покрывает чиновника 
и привлечь его к ответственности за злоупотребления вла-
стью и коррупцию невозможно. Чиновник слетает со своей 
должности только если он стал неугоден «наверху». Обще-
ство захлестнула коррупция, которая возникла в том числе 
и благодаря контрактной системе. Местные чиновники, на-
чальники и руководители предприятий стали фактически 
удельными князьями. 

За последний год я столкнулся с политическим пресле-
дованием. Прошёл семь судов, однако добиться правды так 
и не сумел. Меня уволили с работы за то, что я помогал на 
парламентских выборах кандидату от нашей Беларуской со-
циал-демократической партии (Грамады). Потом публично 
обозвали «бандитом», а теперь пытаются выселить на улицу 
из общежития в котором я проживаю.

Будучи депутатом я, Николай Залозный, буду бороться с 
жуликами и защищать интересы простых граждан. 

Я буду добиваться того, чтобы зарвавшиеся чиновники 
были привлечены к ответственности за свои действия, а их 
пособники также несли ответственность по закону. 

Когда я собирал подписи, то 100% граждан отвечали 
мне, что не знают своего депутата. Это говорит о том, что 

депутаты у нас не избираются, а назначаются и что они 
представляют интересы тех, кто их назначил, а не интересы 
простого народа.

События на Украине показывают, что когда в обществе 
нет диалога, а присутствует диктатура власти - это может 
закончится кровопролитием.

Ни в коем случае нельзя этого допустить, чтобы что-то 
подобное произошло в нашей стране.

Чтобы этого не произошло закон должен работать чётко 
и для всех одинаково, а не избирательно.

Став депутатом, я, Николай Залозный, буду добиваться 
того, чтобы выше всего стоял закон и его исполнение, а не 
коррупционные связи местной бюрократии.

Я пенсионер и мне уже нечего терять. Я прожил инте-
ресную и богатую на события жизнь. Я ввязался в бой с за-
рвавшимся чиновником и пойду до конца, чего бы мне это 
не стоило.

В ближайшее время избиратели моего участка, получат 
по почте бюллетень, в котором будут подробно описаны 
факты злоупотребления власти и коррупции. Все они из-
вестны местной прокуратуре, милиции, КГБ, КГК, адми-
нистрации президента и местным чиновникам, однако ни 
одна из указанных структур не захотела пальцем пошеве-
лить, чтобы привлечь к ответственности чиновника. Позже 
мне передали, что дано указание «сверху» не возбуждать 
уголовное дело против него.

Уважаемые избиратели! Я, Николай Залозный, простой 
человек, который работал всю свою жизнь и имел за свою 
работу только благодарности. Я хочу, чтобы наш город жил 
и процветал, чтобы права горожан не нарушались, а чинов-
ники знали своё место.

Золотые слова нашего национального героя Кастуся Ка-
линовского золотыми буквами вписаны в нашу историю 
«Не народ для ўлады, а ўлада для народа». Давайте осуще-
ствим мечту. Придите и поддержите меня своим голосом!     

ТЕКСТ ВЫСТУПЛЕНИЯ ДЕМОКРАТИЧЕСКОГО КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ 

НИКОЛАЯ ЗАЛОЗНОГО ПО БЕЛАРУСКОМУ РАДИО

Кандидат в депутаты в Могилёвский городской 

Совет депутатов по Виленскому избирательно-

му округу №19
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Запасы готовой продукции в Мо-
гилеве в 2013 году увеличились на 
380 млрд рублей и превысили 1 трлн 
рублей, отметил глава областной ис-
полнительной власти на собрании 
представителей трудовых коллективов 
Могилева, посвященном итогам соци-
ально-экономического развития горо-
да за прошедший год.

Петр Рудник сообщил, что соот-
ношение запасов готовой продукции 
к среднемесячному объему ее выпу-
ска выросло с 47% до 63%. «Запасы на 
складах предприятий города продол-
жают расти и в январе текущего года», 
- сказал председатель Могилевского 
облисполкома. Он также отметил, что 
«ключевая проблема наших предпри-
ятий – конкурентоспособность выпу-
скаемой продукции».

Глава облисполкома подчеркнул, 
что на территории областного цен-
тра осуществляют производствен-
ную деятельность 64 промышленных 
предприятия. «Из них допустили сни-
жение объемов промышленного про-
изводства в действующих ценах к со-
ответствующему периоду 2012 году 17 
организаций, или 26,6%. В итоге недо-
получили порядка 300 млрд рублей», - 
отметил Рудник.

Внешняя дебиторская задолжен-

ность по Могилеву на 1 января превы-
сила 1 трлн рублей и увеличилась за 
год вдвое. Также за 2013 год допущен 
рост количества убыточных органи-
заций - на семь более чем было в 2012 
году.

«Городом не выполнено доведенное 
задание по темпам роста экспорта то-
варов и услуг без учета организаций, 
подчиненным республиканским ор-
ганам государственного управления», 
- сказал Петр Рудник, отметив, что по 
товарам темп роста в Могилеве соста-
вил 111, 8%, а задание было 115%, при-
чем областной показатель - 120,2%. По 
услугам темп роста составил 104,7%, 
при задании было 118,5%. В области 
этот показатель достиг 107,2%.

Петр Рудник передал слова главы 
государства, что «в основе снижения 
экспортных поставок, и сужении их 
географии лежат нежелание и неуме-
ние торговать».

В докладе главы области было от-
мечено, что за прошлый год без учета 
СЭЗ в Могилев было привлечено 27,1 
млн долларов иностранных инвести-
ций. «Да, рост значительный, но зада-
ние было 30 млн, а область имеет 125 
млн долларов», - сказал Рудник.

Как положительные моменты соци-
ально-экономического развития Мо-
гилева руководитель областной верти-
кали власти отметил сальдо внешней 
торговли товарами и услугами, ко-
торое составило 270 млн долларов и 
выросло на 27%. «Обеспечен рост ин-
вестиций в основной капитал на 20%, 
на развитие экономики и социальной 
сферы использовано практически 4 
трлн рублей инвестиций», - сказал он.

Также Петр Рудник отметил, что 
рост реальной заработной платы со-
ставил 115,7%, и задание по ее росту 
было выполнено. Однако по уровню 
заработной платы среди областных 
центров Могилев находится на пред-
последнем месте. Также за прошлый 
год имели место факты несвоевремен-
ной выплаты заработной платы.

На собрании было отмечено, что 
среднемесячная заработная плата в 
Могилеве за 2013 год составила 5 млн 
56 тыс. рублей или 565 долларов, пи-
шет «Ежедневник».

В МОГИЛЕВЕ РАСТУТ ЗАПАСЫ ГОТОВОЙ ПРОДУКЦИИ

В Могилеве продолжается увеличение запасов готовой продукции предприятий, заявил 21 февраля председатель Могилев-
ского облисполкома Петр Рудник.

«В 2013 году объем прямых иностранных инвестиций 
составил порядка 27 млн долларов. Для Могилева это, ко-
нечно, не достаточно», - сказал Владимир Цумарев.

В свою очередь председатель Могилевского облиспол-
кома Петр Рудник, назвав достижение данного показателя 
значительным ростом, отметил, что задание на 2013 года 
для города составляло 30 млн долларов иностранных инве-
стиций. По его словам, иностранные инвестиции в Моги-
левскую область составили в прошедшем году 125 млн дол-
ларов, сообщает БелаПАН.

Отметим, что привлечение 30 млн долларов иностран-
ных инвестиций стояли в планах городских властей также в 
2011 и в 2012 года. Если исходить, из того, что 27,1 млн это 
«значительный рост», то и в те годы планы по иностранным 
инвестициям проваливались, заявил «Нашаму Магілёву» 

независимый экономист, кандидат экономических наук 
Петр Мигурский.

«Это такая цифра более-менее солидная. Не напишешь 
же для Могилева 3 млн долларов. Сначала было 40 млн. 
Смотрят, что она не проходит - в 4 раза меньше инвестиций, 
ну решили 30 млн», - говорит эксперт.

«Для Могилева нужно 150 млн. долларов иностранных 
инвестиций - это отправная точка. Это минимум, который 
нужен для нашего города, чтобы выйти на конкурентоспо-
собную на мировых рынках промышленность и не только 
промышленность», - утверждает Мигурский.

По его словам, иностранные инвестиции идут, в основ-
ном, в развитие торговых сетей и строительство супермар-
кетов, в не в городские предприятия.

ПЛАНЫ ПО ИНВЕСТИЦИЯМ В ЭКОНОМИКУ МОГИЛЕВА ПРОВАЛИЛИСЬ

Жанна Юбницкая

В 2013 году объем иностранных инвестиций в экономику Могилева составил около 27 млн долларов, заявил 21 февраля пред-
седатель Могилевского горисполкома Владимир Цумарев на собрании представителей трудовых коллективов по итогам раз-
вития города за прошлый год.

ВЫБАРЫ-2014

ТЕКСТ ВЫСТУПЛЕНИЯ ДЕМОКРАТИЧЕСКОГО КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ 

АЛЕКСЕЯ ПАВЛОВСКОГО ПО БЕЛАРУСКОМУ РАДИО

Вечер добрый уважаемые радиослушатели !
Я, Алексей Павловский, представляю интересы Моги-

левчан, проживающих в микрорайоне «Техноприбор», Дне-
провскому бульвару, ул.Королёва, и других районов города.

Немного о себе. Мне 54 года, специальность техник – 
строитель, проработал на стройках Могилёва более 30 лет 
каменщиком. Вырастил пятеро детей, имею пять внуков.

Являюсь членом независимого профсоюза «РЭП» про-
фессионально отстаиваю, как трудовые, так и коммуналь-
ные права граждан, за что и поплатился-остался без работы, 
так – как нанимателям не нужен квалифицированный ка-
менщик 5 разряда, умеющий юридически грамотно отстаи-
вать трудовые и гражданские права работников. Для этого 
наш Президент и подарил нам контрактную систему, глянул 
косо на начальника – вон за ворота!

На хлеб насущный зарабатываю, выращивая и реализуя 
сельхозпродукцию с 40 соток – землю пока не отобрали, 
хватает и себе и соседям!

Меня знают на районе и в органах власти многие, так – 
как мы вместе с жителями сообща составляли коллектив-
ные заявления в органы власти для решения вопросов по 
благоустройству нашего округа и других районов Могилёва!

Не все вопросы ещё разрешены, которые мы с вами хо-
тели бы воплотить в жизнь. Самый злободневный - отсут-
ствие автомобильного моста через железнодорожные пути, 
что осложняет пешеходно – транспортное сообщение. 40 
лет чиновники развлекаются отписками «водя за нос» народ 
с «Техноприбора», вместо того, что бы выделить средства на 
строительство моста, проекты которого много лет пылятся 
на полках и до сих пор не реализованы. До Коли это издева-
тельство будет продолжаться!?

В 2014 г. Моггорисполком обещает произвести капи-
тальный ремонт дворовых территорий нашего округа – до-

рог, тротуаров, освещения, покраски фасадов зданий. Не 
обманут ли в очередной раз!?

Я, Алексей  Павловский, обещаю, что поставлю под об-
щественный контроль  выполнение взятых властями обяза-
тельств по благоустройству по нашему округу!

Также, буду добиваться установки по всему Могилёву 
остановочных павильонов с деревянными скамейками, от-
куда их необдуманно убрали,  чтобы пассажиры в ожида-
нии общественного транспорта не мокли и не мёрзли, вос-
становления работы «Дома Быта», закрытого по глупости 
неадекватных чиновников, проигнорировавших многоты-
сячные подписи  могилевчан. Теперь - это здание напомина-
ет «майдан», и разбитыми  глазницами окон глядит с немым 
укором - «что же Вы наделали!»- на горисполком. А надо – 
бы и к людям прислушиваться Господа – чиновники!

Уважаемые избиратели, при выборе своего кандидата, 
вспомните, чем тот себя проявил при отстаивании инте-
ресов вашего округа, коллектива. Если ничем – зачем  вам 
такой депутат!? Должность, награды, большие доходы кан-
дидата не гарантирует, что чиновник, начальник, идеолог, 
рабочий, милиционер будут решать проблемы граждан ва-
шего округа!

Не лучше ли выбрать депутатом активиста, лишившего-
ся  работы за отстаивание прав граждан – ему ведь уже те-
рять нечего, а времени, опыта и упорства отстаивать обще-
ственные интересы хватит на всё!

Поэтому,  голосуйте за Алексея Павловского – не рабо-
тающего каменщиком 5 разряда, отца  пятерых детей, а ра-
ботающего по отстаиванию общественных интересов – Вы  
не прогадаете!

Дополнительную информацию обо мне интернет - поль-
зователи могут получить, набрав в гугле «Алексей Павлов-
ский, каменщик».

Кандидат в депутаты в Могилёвский об-

ластной Совет депутатов по Ямницкому 

избирательному округу №35


